

FRANCISCO JOSÉ MORENO MURUVE

Presidente de la Federación de Empresarios del Metal, Fedeme

Protagonistas del resurgir de la minería

RECIÉN estreno mi cargo como presidente de Fedeme y qué mejor forma de hacerlo que felicitando a nuestros amigos de Cobre las Cruces por estos cinco años de producción. Desde nuestra organización no nos cansamos de insistir en la necesidad de recuperar el tejido industrial de nuestra provincia como vía para la creación de empleo y la captación de nuevas inversiones. Prueba de esta capacidad la tenemos en la industria minera, cuyo resurgir en nuestra provincia ha venido acompañado de la mano de Cobre Las Cruces quien en este lustro ha sabido posicionarse como referente mundial de la nueva minería gracias a su excelente gestión y apuesta indiscutible por la innovación. Y ni que decir tiene el enorme valor que el funcionamiento de esta explotación ha supuesto para las comarcas en las que se asienta, favoreciendo el desarrollo económico del entorno y el nacimiento de actividades complementarias.

